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ledúcese la Capacidad 
física de La Tiendona 

Las muchas dificultades y mayoreo de pláumos, guineos, oficiales. San Salvador no esatrasos al movimiento comercial cereales, verduras, etc. aseguró la tuviera afrontando esta dificultad. en el Mercado La Tiendona, pues Asociación Salvadoreña de "no es suficiente ni cómodo" ex- Transportistas y ..Comerciantes de pusieron al Alcalde Municipal los productos Vegetales al jefe de Ja transportistas y comerciantes de comuna capitalina lng. Gómez. y a productos vegetales. la vez le proponen soluciones y 
El Mercado La Tiendona es lo- sugerencias que, de haber sido do lo amplio que se necesita para tomadas en cuenta en su oporalbergar a los comerciantes al !unidad por los planificadores 

El Congreso de Agrónomos . 

Señalan Atrasos de 
la Ingeniería Agrícola 

El Presidente de·la Sociedad de 
\ngenieros Agrónomos explicó que 
la ingenieria agrícola no ha logra
do avanzar como otras es
pecialidades de la agricultura 
salvadoreña, generando tal atraso 
una ·'agricultura tradicional de 
avanzada". 

El ingeniero Francisco Antonio 
Garcia Rivera añadió que dicho 
atraso sr-debe a que la agricultura 
de aquí. es dependiente de "fac
tor.es que la vuelven inestable y no 
aseguran la producción". 

Los conceptos los 
_
dijo con 

ocasión de desarrollarse el-Primer 
Congreso de Ingenieros 
Agrónomos de El Salvador, en el 
Hotel Sheraton. 

'ADA Fi\\IOHAllLE 

Lo descrito no es nada favorable 
para El Salvador, agregó, ya que el 
pais cuenta con una pequeña área 
territorial y alta densidad de p<>
blación que exigirá en el futuro 
mayor producción de alimentos y 

-Fa\•or 11ase a la Pág. 9. 

En Catorce Zonas Dividirán 
Municipio de San Salvador 

Sin cambiar la nomenclatura actual y conservando los nombres de 
algunas calles y avenidas, el municipio de San Salvador será dividido en 
catorce zonas para un mejor ordenamiento que redundará en beneficio de 
la industria, comercio, lransporte, telecomunicaciones, etc., declara a 
EL DIARIO DE HOY el ingeniero José Napoleón Gómez, Alcalde. 

El proyecto de zonificar el municipio de San Salvador en sistema de 
espiral, contando las zonas en sentido contrario a las agujas del reloj, es 
el producto de una serie de reuniones que sostuvo el Concejo con la 
Cámara de Comercio, Correos, Dirección de Policfa. Transportes, 
Tránsito, Instituto Geográfico y DUA. Todas las instituciones y 
representantes de Ja libre empresa acordaron como primer paso formar 
un Comité Técnico para dividir San Salvador en tal forma que no causará 
contratiempos al público. 

El estudio ya está terminado y ayer fue presentado en la Cámara de 
Comercio. logrando la aceptación de todos los sectores interesados en 
poner en práctica una forma más viable de localización del municipio, si
luación que como está ahora causa problemas no solamente a los sal
vadoreflos sino que también a Jos visitantes de otros paises. 

Manifestó el Jng. Gómez que como consecuencia de la aceptación del 
proeycto,.el Concejo emitirá una Ordenanza Municipal la cual será 
presentada la próxima semana al Ministerio del Interior, para que sea 
aprobada y sancionada y entre en vigencia la zonificación cuanto antes, 
s1 es posible en marzo. 

Dijo el funcionario que con la asistencia técnica del Instituto Geográ
fico Nacional se trazarán las catorce zonas y posteriormente_se darán a �onocer por todos los medios de comunicación. Agregó que en la 

omenclatura actual se colocarán rótulos para indicar las zonas res-
eclivas. , 

... . \U; i'\J\SS C.EHENCIAS 

El Mercado La Tiendona sólo 
cuenta con cuatro galpontS para 
recibir plátanos y gumeos, pero 
concurren 35 mayoristas del ramo, 
gente que necesita para trabajar 
bien. rn provecho del consumidor y 
de ellos. más o menos 80 o cien me-
1 ros cuadrados, dice la Asociación 
de Transportistas. 

A esto hay �ue agregar, que 
concurren, también, entre 70 y 80 
mayoristas que necesitan. según 
sus negocios, 60, 40 y 2.5 metra; 
cuadrados respcctivamcnle. 
Luego los galpones en mención no 
miden más de 800 me1ros cua
drados cada uno. Y eslo sin tomar 
en cuenla que hay olros comer
ciantes que tienen sus propios 
locales. 

NO llJ\\' LOCAL 
l'AHA VEHDL'HAS 

J\I gobierno anterior se le olvidó 
construir en La Tiendona un sitio 
exclusivo para el comercio al 
mayoreo de verduras, local para 
esta especialidad de los negocios 
en los mercados es de suma ur
gencia, ya que no hay que con-
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de ese mercado, pues no es local 
apropiado. ya que fue construido. 
para eso, para estacionar 
vehlculos. 

En vista de tal deficiencia, Ja 
Asociación de Transportistas en 
cueslión piensa bien en aconsejar a 
la alcaldla capitalina. para que se 
construya en La Tiendona un local 
exclusivo para verduras, cosa 
necesaria si se resalta Ja gran 
demanda de verduras por parte de 
los consumidores. Con el local 
sugerido a las autoridades en
cargadas, se racilitaria el trabajo 
del resto de comerciant.es de otros 
mercados al menudeo. dicen los 
transportistas en vegetales. 

\IAS<:Al.POi'\ES 
IJE SEH l'OSl!ll.E 

Claro, de ser posible seria mejor 
conslruir más galpones en La 
Tiendona, pero si no se puede 
explican a las autoridades se p<r 
di-la unir un estacionamiento con 
dos galpones. formándose. as!. un 

-Favor pase a la Pag. 15. 

CONGRESO DE AGRONOMOS. En el Hotel Sheraton, fue 
inaugurado por el Ministro de Agricultura, lng. José Rutllio 
Aguilera, el Primer Congreso de Ingenieros Agrónomos de El 
Salvador, que se efectuará del 22 al 25 de los corrientes. De 
izquierda a derecha: lng. Aguilera, lng. Dalio Mira Herrera, 
Cnel. y Dr. Roberto Escobar García, Min!stro de Trabajo e 
Ing. Francisco A García R., pres!dente de los Agrónomos de 
El Salvador. (Foto de Rivas). 

Analizan Recursos Naturales 
en un Simposio de Ingeniería 

La variedad de recursos na
turales del pals y su explotación 
racional con el fin de mantener el 
necesario balance ecológico. será 
analizado en el simposio de 
Ingeniería que tendrá Jugar en esta 
capital del 'l:I de febrero al 3 de 
mano. 

Ya han llegado numerosas 
ponencias sobre temas como los 
recursos humanos. Jos agrlcolas, la 
energfa solar. el procesamiento de 
los productos agrlcolas, las 
computadoras y sus aplicaciones. 
la obtención y procesamien10 
electrónico de datos, problemas hi
dráulicos y ecológicos. geo-

1ermia y gene.ración, e1c. 
e trota en el suceso de creor 

caruil de comunicación en ln 
rama lngeni ril entre la libre 
empresa J el gobierno, entre suis 
y las un1versldadcs, centros t c
nicos y demás ruen.as vivns del 
paf s. 

Li\NECF.SAlllA 
CONCIEN lt\ 

Además s busca con el simposio 
hacer conci ncia entre los in
genieros y técnicos del pafs de In 

-Favor ¡l:1st· u In 1�. �·:u. 

Misión él N. Orleáns · fue 
un Exito: lng. Andino 

"La misión fue un éxito ya que 
llenó su cometido de promover al 
'pals en el aspecto industrial, 
comercial y turislico" dijo el Ing. 
Mario A. Andino, de la Cámara de 
Comercio al informar sobre el via
je del Presidente Romero a tres 
Estados del Sur de Estados Unidos. 
El lng. Andino fue miembro de la 
delegación en representación de 
esa entidad. 

"Estos logros, dice el 1 ng. 
Andino, se obtuvieron gracias a fa 
estrategia que sirvió de base a la 
organización de la Misión Presi
dencia! y que se fundamentó en lle-

var una delegación principalmente 
integrada por hombres de 
negocios, acompa�ando al Presi· 
dente Romero". 

"En representación de la 
Cámara de Comercio, dice el Jng. 
Andino, me tocó participar en las 
distintas actividades de la Con
ferencia en Nueva Orie:lns y en las 
propias de la Misión y puedo 
afirmar que El Salvador no sólo 
obtuvo la aceptación general sino 
que se logró impactar la imagen 
'que se tiene del pals y el interés de 

ff UCf UaCiOneS del Dólar 
Discuten Expertos Bancarios 

Las repercusiones en Centro las pollticas anti-inflacionarias 
América de las ílucluaciones en el adoptada. por los paises de C.A. 
precio del dólar, son analizadas en 
reunión de dos comisiones técnicas OTllOS TEMAS 
del Consejo Monetario C.A. que se 
inició ayer, aquí. Se discutirá en la misma reunión 

Las sesiones tie,1en lugar en el el sist.ema de cuentas nacionales 
Banco Cenlral con asistencia de para orientar las actividades de la 
unos 25 técnicos de los Bancos ('omisión dí' Cuentas aciona les· 
Centrales de las repjblicas ist- de Jos Bancos Centrales cen· 1nenas. 1roamericanos. 

, Otro objeto del an.ilisis es el l'• analizarán los indi""" <11· 
, proceso inílacionario que sufre la precios y su evaluación cuantita· 

EMBAJADA DONA tIBROS. La Embajada de:Franclá donó un lote de libros a la Biblioteca eú! regi¡ln. con pa�tjcular ,ref�rencia � tiva, algo de il\t�ré!¡ pa�a la Ban-
1a Pqcultad de Medfoina' de la Univérstdad Naéional-J;é 'iiquierda a derechb: 'Rb'liert'Rddr1gúéz .' • .sus e(ectoswbp; las �n,oml'!" � ca Central porque se trata de 
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- � .... _ , ... \ .. .. '. asesor pedagógico ael área ae franc.,s. m aia or e Francia, -_,_acques ros1er y · r. dnuer ·T · b'é - 1 • ' Jtad- de . -Farnr J<1S1· a Ja I'� . 
Vicente Bonilla, Secretario General de la Facultad de Medicina. am 1 n se ven os resu os �- .1.1. 


